

預かり保育

お水あげたい!

記入者 吉越



"お水おいしい"
って!

お水
入るかな?



とても良いお天気で、暑い日のこと。クラスでミニトマトやきゅうりなどの苗を植えた年中さん。自分たちで植えたのを覚えていて、ひがしっ子クラブの時間も、「お水あげる」とじょうろを持ってきました。それを見ていて、同じように水をあげたくなったお友達。じょうろを持っていた子に、「貸して」とお願いしていました。そうすると、「いいよ」とじょうろを貸してくれ、2人でどうやったらじょうろの中うまく水が入るか考えながら水を入れていました。

「今日は暑いから、お水飲めてきつと葉っぱさんも嬉しいね～」と言うと、嬉しそうにほほ笑む子供たち。「"お水おいしい" って」「大きくなるね」と言いながら、みんなで見つめる姿がとてもかわいらしかったです。

子供たちが植物に少しずつ関心をもつようになり"お世話したい"という気持ちが芽生えていること、友達と過ごす中で少しずつ気持ちを共有する楽しさを感じていることが分かって、嬉しい気持ちになりました。

これからも、友達と関わり合いながら、植物の生長を楽しみにしてほしいと思います。